
Hotspot in centre of Cologne repaired using ROMPOX® - D2000 

La vieille ville très fréquentée de Cologne rénovée avec ROMPOX® - D2000 

GB - The Salzgasse is a typical alley in the epicenter of the historical and touristic old town. The joints on paving in the 
Salzgasse between Heumarkt and Rhine were to be repaired. As in almost every city, countless paved areas are in need 
of repair and there are dangerous stumbling hazards due to the lack of joint sealing. Contamination of the joints e.g. 
cigarettes and broken glass make the beautiful paving look very unsightly in the overall picture. After intensive advice 
by ROMEX®, the city of Cologne decided to have the repairs carried out, which was done by our qualified laying com-
pany partner. Not only the city of Cologne, but also local residents and restaurants enjoy the functional and visually 
appealing appearance. 

FR - La Salzgasse est une ruelle typique dans la vieille ville historique très fréquentée. Les joints d‘étanchéité de la 
Salzgasse, entre le Heumarkt et le Rhin, devaient être rénovés. Comme dans presque toutes les villes, d‘innombrables 
surfaces pavées ont besoin d‘être rénovées, elles présentent des risques de trébuchement dangereux en raison d‘un 
manque de fermeture à joints. L‘encrassement des joints, par ex. par les cigarettes et les debris de verre, donne à un  
beau pavé un aspect très déplaisant dans l‘ensemble. Après une consultation intensive par ROMEX®, la ville de Colog-
ne a opté pour la rénovation qui a été réalisée par un partenaire qualifié de l‘entreprise de pose. Non seulement la ville 
de Cologne, mais aussi les résidents et les restaurants locaux apprécient l‘aspect fonctionnel et visuellement attrayant. 
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Hotspot in centre of Cologne repaired using ROMPOX® - D2000  

La vieille ville très fréquentée de Cologne rénovée avec ROMPOX® - D2000 

ROMEX® GmbH
Mühlgrabenstraße 21
53340 Meckenheim 
+49 2225 70954-10 
www.romex-ag.de 

Before: Garbage and dangerous shards in the joints

Avant: déchets et tessons dangereux dans les joints

Cologne‘s Salzgasse before repair

La Salzgasse de Cologne avant la rénovation

Suitable for traffic and sweeping machines

Convient à la circulation et aux balayeuses

Visually appealing surfaces are also a pleasure for restaurateurs

Des surfaces visuellement attrayantes sont également un plaisir pour les restaurateurs

Afterwards: sure-footed and resistant to high-pressure cleaners

Après: antidérapant et résistant aux nettoyeurs haute pression

Result after jointing with ROMPOX® - D2000

Résultat après le jointoiement avec ROMPOX® - D2000
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